



Analizarán en San Lázaro las posturas sobre la eutanasia

VÍCTOR BALLINAS

En la Cámara de Diputados, la Comisión de Salud inauguró la Semana de la Eutanasia, en la que se analizarán diversas visiones y posturas en torno a ese tema con el objetivo de perfilar una reforma que proteja la libertad y respeto a los derechos humanos.

La doctora Paulina Rivero, directora del Programa Universitario de Bioética de la UNAM, refirió: "La eutanasia es cuestión de respeto, es un acto opcional, es imposible que todos pensemos igual, pero lo que sí es posible es respetar a quienes piensan diferente".

En ese contexto, puntualizó que las creencias personales no tienen cabida en el ámbito de la legislación, en especial en México, donde la laicidad es un principio no sólo en la educación, sino también en la constitución de las leyes.

Agregó que el principio de la discusión debe tomar en cuenta la diferencia entre la muerte digna y la eutanasia, ya que la primera depen-

de la concepción de cada individuo o comunidad, mientras la segunda refiere a un acto médico concreto.

Al inaugurar el foro *Eutanasia: un análisis de la situación actual*, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, indicó que "desde el Poder Legislativo seguiremos sumando esfuerzos para alcanzar objetivos y acercarnos con responsabilidad a una respuesta concreta sobre la eutanasia".

A través de un enlace remoto, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, destacó que este encuentro es "relevante para la orientación que tomemos en los próximos meses y años sobre esta materia".

Por su parte, el presidente de la Comisión de Salud, el diputado morenista Emmanuel Reyes Carmona, afirmó que es importante reconocer y visibilizar el tema de la eutanasia, por lo que "deseamos que este evento sirva como un espacio que brinde diversos elementos de análisis".